

Noviembre 2014

Un centenar de entidades asistenciales de toda España solicitan más de 25.000 medicamentos sin prescripción médica a la ONG Banco Farmacéutico

- **103 entidades asistenciales de toda España como Proyecto Hombre, Cáritas o Cruz Roja han solicitado al Banco Farmacéutico 25.731 medicamentos sin prescripción médica para cubrir las necesidades de las personas a las que atenderán durante el año 2015.**
- **La ONG Banco Farmacéutico organiza la 8ª Jornada de Recogida de Medicamentos que se celebrará simultáneamente en España, Italia y Portugal el sábado 14 de febrero de 2015, con el objetivo de conseguir los medicamentos que han pedido las entidades asistenciales.**
- **Para ello se necesitan un total de 500 farmacias presentes en Barcelona, Madrid, Granada, Girona, Málaga, Zaragoza, Badajoz, Sevilla, Tarragona y Lleida. Las farmacias interesadas en participar en la Jornada pueden inscribirse en la web www.bancofarmaceutico.es**

La ONG Banco Farmacéutico organiza la 8ª Jornada de Recogida de Medicamentos que se celebrará simultáneamente en España, Italia y Portugal el sábado 14 de febrero de 2015 para recoger los medicamentos que han solicitado las entidades asistenciales.

Los más de 25.000 medicamentos sin prescripción médica pedidos por las 103 entidades asistenciales con las que colabora la ONG Banco Farmacéutico servirían para atender durante el 2015 a miles de personas sin recursos que acuden a los locales estas entidades: personas sin techo, familias desfavorecidas con niños, drogodependientes y enfermos psíquicos, entre otros.

Entre los medicamentos más solicitados destacan antisépticos y desinfectantes, analgésicos, productos para el resfriado, antiinflamatorios, laxantes y algunos productos de parafarmacia como termómetros o apósitos para el tratamiento de quemaduras.

Para conseguirlos, la ONG Banco Farmacéutico hace un llamamiento a las farmacias para que se unan a la 8ª Jornada de Recogida de Medicamentos que se celebrará el sábado 14 de febrero de 2015 en Barcelona, Madrid, Granada, Girona, Málaga, Zaragoza, Badajoz, Sevilla, Tarragona y Lleida.

El día de la Jornada, las farmacias participantes tendrán un listado de los medicamentos solicitados por una entidad asistencial de su zona y, con la ayuda de uno o dos voluntarios, animarán a los ciudadanos a comprar los medicamentos pedidos en beneficio de aquellos que no pueden hacerlo. Las farmacias que participan en la Jornada de Recogida de Medicamentos lo hacen sin ánimo de lucro haciendo un donativo económico a la ONG Banco Farmacéutico al finalizar la Jornada para devolver el beneficio obtenido en la venta de los medicamentos recogidos.

Es importante destacar que únicamente se recogen los medicamentos que las entidades asistenciales han solicitado previamente, ya que de esta manera se focalizan esfuerzos en cubrir necesidades reales y concretas de las personas sin recursos o en situación de exclusión social. Asimismo, en cumplimiento de la legislación vigente, los medicamentos que se recogen no son usados sino que son comprados por los ciudadanos en las farmacias que participan en la Jornada.

El año pasado se recogieron más de 22.000 medicamentos en las más de 450 farmacias que participaron en la Jornada de Recogida de Medicamentos. La tarea de la ONG Banco farmacéutico es posible gracias a la estrecha colaboración año tras año con organizaciones de voluntariado, farmacias, distribuidoras y empresas farmacéuticas, entre las que destaca Angelini Farmacéutica por su implicación en el proyecto. Felipe Hortelano, director general de Angelini Farmacéutica, subraya que "Angelini, como empresa responsable con su entorno y con la sociedad, está comprometida con aquellas acciones que suponen una mejora de la calidad de vida de todos aquellos que la componen; en este caso el compromiso, en colaboración con Banco Farmacéutico, es con aquellas personas que se encuentran en situación de exclusión social y pobreza y que tienen dificultades de acceso a los medicamentos que necesitan".

INFORMACIÓN PARA MEDIOS

Los medios que lo deseen pueden solicitar imágenes o entrevistas con los representantes de Banco Farmacéutico, las farmacias colaboradoras o las entidades asistenciales asociadas. Para cualquier otra consulta, podéis contactar con nosotros por teléfono o contestando a este mail.

Andrea Cabrera, 635 24 57 06
acabrera@bancofarmaceutico.es

Martin Zaragüeta, 660 24 80 26